

Herzlich Willkommen!









Habt keine Angst! Ich bringe eine gute Botschaft für alle Menschen! Der Retter – ja, Christus, der Herr – ist heute Nacht in Bethlehem, der Stadt Davids, geboren worden!





Ehre sei Gott in  
der Höhe und  
Frieden auf  
Erden und den  
Menschen ein  
Wohlgefallen  
(Lukas 2,14)

Kommt, gehen wir nach  
Bethlehem! Wir wollen das  
Wunder, von dem der Herr  
uns erzählen ließ, mit  
eigenen Augen sehen.  
(Lukas 2,15)





«Da erzählten die Hirten allen, was  
geschehen war und was der Engel ihnen über  
dieses Kind gesagt hatte.» (Lukas 2,17)



Maria aber bewahrte alle diese Dinge in  
ihrem Herzen und dachte oft darüber  
nach.

(Lukas 2,19)

Ich habe euch das alles gesagt, damit ihr in mir Frieden habt. Hier auf der Erde werdet ihr viel Schweres erleben. Aber habt Mut, denn ich habe die Welt überwunden.

(Johannes 16,33)

Ich selbst werde euch trösten, wie eine Mutter ihr Kind tröstet. In Jerusalem sollt ihr getröstet werden. Ihr werdet es zu sehen bekommen und euer Herz wird sich freuen.

(Jesaja 66,13-14)

Ich habe euch das alles gesagt, **damit ihr in mir Frieden habt**. Hier auf der Erde werdet ihr viel Schweres erleben. Aber habt Mut, denn ich habe die Welt überwunden.

(Johannes 16,33)

Ich selbst werde euch trösten, wie eine Mutter ihr Kind tröstet.

(Jesaja 66,13)

Ich bin gekommen, dass sie das Leben haben, und  
zwar im Überfluss.

(Johannes 10,10)

Das alles sage ich euch, damit euer Leben vollkommen  
ist.

(Johannes 15,11)

Denn Gott hat die Welt so sehr geliebt, dass er seinen  
einzigsten Sohn hingab, damit jeder, der an ihn glaubt,  
nicht verloren geht, sondern das ewige Leben hat.»

(Johannes 3,16)

